

# **GSF Auriga. Ouverture d'un huitième établissement à Poitiers**

**Avec une nouvelle ouverture à Poitiers, GSF Auriga, dont la direction régionale est basée à Cholet, compte aujourd'hui huit établissements. C'est le 97<sup>e</sup> pour le groupe GSF, un des leaders français du nettoyage industriel.**

GSF Auriga, dont le siège social est basé à Cholet, est la plus importante des 17 sociétés de production régionales du groupe GSF (nettoyage industriel). Présente à Cholet,

Angers, Tours, Le Mans, La Rochelle, La Roche-sur-Yon et Poitiers, elle a ouvert, début 2008, un huitième établissement : Poitiers-Vienne. Né de la scission du premier établissement de Poitiers, il a été créé pour accompagner la croissance régulière de la société et son développement commercial, notamment sur la Vienne, où elle a un taux de pénétration très élevé, proche de 60 %.

L'établissement sera dirigé par Ludovic Batard et compte d'ores et déjà 300 salariés. Le premier éta-

blissement de Poitiers, dirigé par Michaël Denoix, a pour vocation de se développer quasi exclusivement sur Poitiers intra-muros et dans le secteur tertiaire.

## **En France et à l'étranger**

L'activité de GSF Auriga est principalement orientée vers l'industrie, et notamment le secteur agroalimentaire. Créée en 1988, elle affiche une croissance régulière (+8,5 % en 2007) et un chiffre d'affaires de 39 millions d'euros en 2007 avec 2.000 collaborateurs.

Elle réalise près de 8 % du chiffre d'affaires du groupe GSF.

Un groupe fondé en 1963 et qui compte aujourd'hui plus de 23.300 collaborateurs. Il a réalisé un chiffre d'affaires de près de 491 millions d'euros en 2007, soit une croissance de plus de 9,50 %.

Il est présent dans toute la France, mais aussi à l'international (Canada, Royaume-Uni, Espagne, États-Unis...)

Au cours de l'année 2008, GSF devrait atteindre les 500 millions d'euros de chiffre d'affaires.